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Der Oberbürgermeister 03.03.2020 

 
Die Stadtverwaltung möchte die Fragen zur Anfrage F0283/19 wie folgt beantworten. 
 
1. Ist geplant, dass der dortige städtische Bauhof geschlossen wird? Wenn ja, zu welchem  
    Zeitpunkt und aus welchen Gründen? 
 
Die Schließung des Bauhofes am Winterhafen ist Beschlusslage des Stadtrates. Er wird wie alle 
anderen Bauhöfe konzentriert am Standort Schwiesaustraße untergebracht. 
 
2. Was geschieht danach mit dem Grundstück auf dem sich derzeit der Bauhof befindet? 
 
Die Flächen wurden von der Stadt vom Bund erworben. Bezüglich weiterer Entwicklung gibt es 
noch keine Planungen. 
 
3. Gab es seitens der Stadt oder Ihres Amtes bereits Gespräche mit potenziellen Investoren  
    über dieses Grundstück? Wenn ja, mit wem, wann und mit welchem Inhalt wurden diese  
   Gespräche geführt? 
 
Seitens der Stadtverwaltung gibt und gab es keine Gespräche zu diesem Grundstück.  
 
 
 
 
Dr. Scheidemann 
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